

Peringati HUT HBA ke-62 dan IAD ke-22 Kejari Kab Kediri Gelar Bhakti Sosial Santuni Panti Asuhan Darul Aitam Budi Mulia Ngasem

Prijo Atmodjo - KEDIRI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 14, 2022 - 13:35



KEDIRI - Kejaksaan Negeri Kabupaten Kediri dalam memperingati Hari Bhakti Adhyaksa (HBA) ke-62 dan HUT Ikatan Adhyaksa Darmakarini (IAD) ke-22, mengadakan kegiatan bhakti sosial (baksos) memberikan santunan berupa, paket bahan pokok dan uang kepada Panti Asuhan Darul Aitam Budi Mulia Jalan Pramuka Kecamatan Ngasem Kab Kediri, Jawa Timur, Rabu (14/7/2022) pagi.



Penyaluran bantuan sembako langsung oleh Kepala Kejaksaan Negeri Kabupaten Kediri Dedy Priyo Handoyo, S.H didampingi Ketua IAD Kejari Kab Kediri bersama Para Kasi Kejari Kabupaten Kediri diserahkan kepada Panti Asuhan Darul Aitam Budi Mulia Ngasem yang diserahkan melalui pengurus panti asuhan.

Menariknya lagi, rombongan Kajari Kab Kediri bersama. Jajaran Kasi Kejari Kab Kediri disambut musik hadrah yang dimainkan anak-anak panti asuhan Darul Aitam Ngasem Kab Kediri.



Dilanjutkan Ibu Ketua IAD dalam rangka memperingati HUT HBA ke-62 dan IAD ke-22 melakukan bhakti sosial menyalurkan santunan kepada Yayasan Panti Asuhan Darul Aitam Budi Mulia.

"Semoga bantuan ini menjadikan barokah bagi kita semua dan Insya Allah kegiatan ini bisa berlangsung terus kedepan, " ucapnya.

Kepala Kejaksaan Negeri Kabupaten Kediri Dedy Priyo Handoyo, S.H didampingi Kasi Intelijen Roni, S.H., mengatakan, bahwa kegiatan bhakti sosial dalam rangka memperingati HUT HBA ke-62 dan HUT IAD ke-22 ini dengan memberikan satuan berupa paket sembako dan uang kepada anak yatim piatu.

“Harapan kami, bantuan ini dapat bermanfaat bagi anak-anak yatim piatu panti asuhan serta dapat memberikan keberkahan dan keselamatan bagi kita semua,” ucap Kajari.

Sementara itu, Siti Nafiah pengurus Panti Asuhan Darul Aitam Budi Mulya menyampaikan, terima kasih atas bantuan dari Kejaksaan Negeri Kabupaten Kediri dan Ketua IAD Kab Kediri, bantuan dari Kejaksaan Negeri Kabupaten Kediri bisa untuk mencukupi selama tiga bulan kedepan.

"Semoga Allah selalu memberika kemudahan dalam melaksanakan tugas Kejaksaan dan dengan bantuan ini menjadikan berkah dan bermanfaat bagi anak-anak yatim piatu dan menjadikan ladang pahala buat Kejaksaan Kabupaten Kediri, " ungkap Siti Nafiah.